

**Umlaufbeschluss der Europaministerkonferenz  
16. Oktober 2009**

**Lissabon-Strategie nach 2010**

Die Europaminister und -senatoren der Länder empfehlen der Besprechung der Chefs der Staats- und Senatskanzleien folgenden Beschluss:

1. Die Regierungschefs der Länder nehmen den Beginn der Arbeiten zur Neuausrichtung der Lissabon-Strategie für die Zeit nach 2010 zur Kenntnis.
2. Die Europaministerkonferenz wird gebeten, unter Berücksichtigung von Stellungnahmen der Fachministerkonferenzen einen abgestimmten Beitrag der Länder zur Lissabon-Strategie nach 2010 zu erarbeiten und der Ministerpräsidentenkonferenz zur Beschlussfassung vorzulegen.